

## ABSTRAK

Sebagai sebuah perusahaan yang bergerak dibidang *portal berita online indonesia* tentu saja harus memiliki berbagai media yang mampu digunakan untuk menginformasikan berita serta dapat menjual jasa iklan kepada khalayak umum. Permasalahan yang timbul dalam PT CENTRO MEDIA INDONESIA adalah perusahaan ini memiliki perusahaan yang bergerak dibidang perhotelan yaitu “*Euphoria Hotel*” yang masih membutuhkan banyak media promosi. Dengan lokasi yang strategis, tentunya hotel ini sangat diminati para wisatawan atau khalayak umum, sehingga dapat dikatakan hotel ini merupakan hotel yang cukup mewah dan berkelas.

Saat ini Hotel Euphoria sudah memiliki media promosi berupa website yang cukup efektif dan kebanyakan pelanggan jika ingin mencari informasi tentang perhotelan lebih tertarik di media online. *Website* adalah media yang sangat sesuai untuk mempromosikan hotel tersebut. Akan tetapi, desain media yang digunakan oleh “Euphoria Hotel” yang berupa website, sampai saat ini belum ada perubahan dan masih terlihat sangat sederhana serta belum mewakili image hotel tersebut.

Desain Media promosi sangatlah penting untuk menunjang kemajuan dari perusahaan. Untuk menanggulangi hal tersebut maka solusinya adalah merancang desain website baru untuk “Euphoria Hotel” yang menarik serta mampu mewakili image dari hotel tersebut. Dengan adanya *Desain Website* yang baru, diharapkan mampu menarik lebih banyak audience untuk mencari informasi “Euphoria Hotel” di media website dan tidak membuat jenuh audience untuk melihat website “Euphoria Hotel”.

Untuk merancang desain web ini penulis menggunakan beberapa metode, diawali dengan pengumpulan data dari hasil observasi, diskusi dan pengambilan data-data yang dibutuhkan, dan dilanjutkan dengan proses desain (penentuan konsep, software, warna, tipografi, dan lain sebagainya). Dari proses tersebut menghasilkan satu desain baru yang tidak meninggalkan karakter dari Euphoria Hotel yang merupakan bagian dari PT. Centro Media Indonesia.

Media promosi yang dibutuhkan disini berupa desain website yang berbentuk PSD atau Jpeg. Format ini dipilih agar dapat memudahkan pengiriman file ke klien melalui email serta dapat pula diedit dan dikerjakan dalam bentuk online.

Kata kunci : Perancangan, *Media Promosi, Desain Website, Euphoria Hotel.*